
・私も２０才になったら投票して、国、
大分県に協力したいです。

・いままで、県議会についてあまり知らなかった
のですが、今日の授業でよく分かりました。クイズ
などで楽しく授業できました。

・おんせん県のバッチをみたことがあったので、
議員さんたちもつけているんだなと思いました。

・私は、小学生一人ひとりに約１０７
万円も使っていたことを知って、とて
もびっくりしました。これからは、
いつも以上に勉強を
がんばります。

・県議会のことには、ほとんど興味がありません
でした。でも、県民にえいきょうするので、すこし
興味がわきました。

・今日のお話を聞いて、とても勉強になりました。
私は大分がすきです。おんせんがすきです。大
分のまちがきれいになって、もっとくらしやすくな
るといいです。

議員出前講座 児童感想
《中島小学校》

平成26年11月21日(金)

派遣議員： 藤田正道 議員、 吉岡美智子 議員

・教科書では分からない具体的な県議会
の内容を聞くことができて、政治に興味
を持ちました。特に、議会を傍聴すること
ができると聞いた時は行ってみたいと思
いました。

・県議会の中でも、委員会などいろいろ
なしくみがあることを初めて知りました。

・議員のみなさんは、あつまって大分の
ことをかんがえてくださっているんだなと
思いました。


